



INTENTION GÉNÉRALE de Mars 1900

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE.

LE PÈLERINAGE INTERNATIONAL A PARAY- LE-MONIAL,

En 1900

I

FNTRAINER les peuples vers Paray-le-Monial, la ville du Sacré-Cœur, créer un mouvement universel vers cette petite ville de France, où, il y a deux siècles, JÉSUS-CHRIST a révélé son Cœur, tel est l'objet d'un vibrant appel fait au monde entier par le R. P. Stéphane Coubé, le célèbre orateur de Paris. Le Canada, nous l'espérons, ne sera pas le dernier à y répondre. Toutes les nations sont invitées à aller boire aux sources vivifiantes que JÉSUS y a ouvertes larges et abondantes pour le salut du monde moderne. Toutes sont invitées à aller y puiser un renouveau de vie chrétienne, à s'unir là où le Sauveur a fait